

Point d'appui, espace multiculturel des Eglises réformée et catholique Communauté israélite de Lausanne et du canton de Vaud (CILV)

Remise de l'Appel du 24 janvier 2006 au Conseil d'Etat vaudois

Mesdames, Messieurs,

Lausanne, mardi 31 janvier 2006 - Le 24 janvier, le groupe des intervenants pastoraux des Eglises réformée, catholique du canton de Vaud ainsi que de la CILV ont organisé, dans cinq lieux différents du canton, des manifestations de solidarité en faveur des requérant-e-s d'asile débouté-e-s, notamment les personnes faisant partie des groupes surnommés "523" et "175".

A cette occasion, un Appel a été signé par plus de 600 personnes réunies lors de ces célébrations. Cet Appel du 24 janvier, qui demande une solution immédiate et pragmatique dans la crise de l'asile, sera remis ce mercredi 1er février 2006 par une délégation des Eglises au Président du Conseil d'Etat vaudois, Pascal Broulis. La rencontre aura lieu à 15 heures, Place du Château à Lausanne.

Nous invitons les médias à ce rendez-vous, puis à la prise de parole des représentants du groupe des intervenants pastoraux.

Contacts :

Brigitte Zilocchi, diacre réformée et médiatrice Eglise-réfugiés,
021 312 49 00,

Père Jean-Pierre Barbey, médiateur Eglise-réfugiés, 079 661 43 84,
Laurent Schwed (CILV), 079 212 3784.

Jacqueline Favez

Chargée de communication

Eglise évangélique réformée du canton de Vaud (EERV)

Case postale

1002 Lausanne

Tél. 021 331 21 61

Fax 021 323 16 83

Limite de parution : 01/31/2006

Communiqué de presse

Information et promotion